



**PRUEBAS.** Alumnos de Bachillerato, durante la realización de los exámenes en la UAL. / M. C. C. M.

## Almerienses en las Olimpiadas Matemáticas

Ya se conoce quienes representarán a Almería en la fase nacional de las olimpiadas que organiza la Real Sociedad Matemática Española y que se celebrarán del 22 al 25 de marzo en Madrid. Son Luis Urrutia Matarín, del IES Alborán, que ha obtenido sólo 16 puntos sobre 42; Francisco Javier Bonachera Martín, del colegio Saladares, 14; y Álvaro García Domínguez, de La Salle, 13.